

DR. RUDOLF KIRCHSCHLÄGER

1170 WIEN
ANDERGASSE 9

dzt. Rosenberg, 21. Sept. 1991

Sehr geehrter Herr Dr. Feltl !

Ich danke Ihnen sehr für den Schlußbericht über die EXPO 95. Ich brauche Ihnen nicht zu sagen, daß ich über die Aufgabe des Projekts traurig bin. Durch die Entscheidung, eine Volksbefragung auf halbem Weg durchzuführen, wurde eine große Chance für Österreich vertan. Was mich dabei noch betrübter gemacht hat ist die Tatsache, daß sich - wie ich aus meinen Kontakten zu sehen glaubte - die Jugend noch ablehnender verhielt, als die ältere Generation.

Ich denke gerne an die Zusammenarbeit mit Ihnen im Rahmen des " Vereins Weltausstellung " zurück. Ich habe damals und auch später Sie persönlich und Ihre großartigen Management-Fähigkeiten schätzen gelernt.

Für die Zukunft wünsche ich Ihnen aufrichtig alles Gute.

Mit freundlichen Grüßen

RK

Rudolf Kirchschläger